
 

 

Benvenuto Salvini! 

Dal Vice Premier aspettiamo risposte e non selfie 

 

La visita in Abruzzo del Vice Premier e Ministro dell’Interno, Matteo Salvini, è un evento importante per 

l’Abruzzo se al centro dell’attenzione ci saranno i tanti problemi irrisolti, che vanno dalle crisi industriali alla 

disoccupazione, dalla ricostruzione al rincaro dei pedaggi autostradali, fino al buco del bilancio del Comune 

dell’Aquila, a causa della disattenzione del Governo che non ha previsto nella Legge finanziaria i 10 milioni 

di euro per coprire le minori entrate e le maggiori spese per il sisma. 

Non mi unisco al coro dei “No” a prescindere alla visita di Salvini, per rispetto del ruolo istituzionale e per 

evitare polemiche gratuite, ma tutti devono sapere che non sono accettabili passerelle elettorali o 

strumentalizzazioni politiche da parte di un Ministro che deve ascoltare i problemi degli abruzzesi e deve 

dare delle risposte ad alcune questioni essenziali. 

In tal senso, sarebbe utile che il Vice Premier, oltre ad incontrare amici e compagni della Lega, faccia visita 

al Presidente vicario della Regione, Giovanni Lolli, all’Associazione dei Sindaci e magari domani al Sindaco 

dell’Aquila, dopo aver fatto una passeggiata tra le bancarelle della Fiera. 

Salvini allora dimostrerebbe di essere un bravo Ministro, attento alle esigenze dei territori, oltre che un 

campione di propaganda elettorale e di selfie!  

Diversamente, dopo i selfie resterà la delusione delle Istituzioni e dei cittadini, imbrogliati ancora dal 

potente di turno! 

 

 

L’Aquila, 4-1-2019 

 

                                                                         Lelio De Santis 

                                   Consigliere comunale e segretario regionale Idv – Avanti Abruzzo 

 

 

 


